

## **Einladung zum Dämmerschoppen anlässlich 10 Jahre Dieselfreunde Löhlbach**

Liebe Vereinsfreunde,

kaum zu glauben – unser Verein, die Dieselfreunde Löhlbach e.V., feiert in diesem Jahr sein 10-jähriges Bestehen! In dieser Zeit ist viel passiert: unzählige schöne Stunden, gemeinsame Ausfahrten, Feste und Begegnungen haben uns zu dem gemacht, was wir heute sind – eine Gemeinschaft mit Herz, Humor und Diesel im Blut.

 Samstag, den 17. Januar 2026, um 17:00 Uhr

 Bürgerhaus Löhlbach.

Los geht's am frühen Abend – wir freuen uns auf ein paar entspannte Stunden voller guter Gespräche, Anekdoten und geselligem Beisammensein. Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich gesorgt: leckeres Essen und kühle Getränke warten auf Euch.

Wir würden uns sehr freuen, diesen besonderen Anlass gemeinsam mit Euch zu verbringen und auf die vergangenen zehn Jahre und viele weitere erfolgreiche Jahre anzustoßen.

Mit herzlichen Grüßen

Eure Dieselfreunde Löhlbach e.V.

